



Foto: Eduardo Jiménez

PRIMERA  
PIDE APOYAR INICIATIVA  
**MITIN DE SHEINBAUM POR LA REFORMA ENERGÉTICA**

La jefa de Gobierno convocó en el Monumento a la Revolución a legisladores, funcionarios, militantes y simpatizantes de Morena para pedir apoyo a la iniciativa oficial sobre el mercado eléctrico.

**MITIN TAMBIÉN SE OCUPA DE REVOCACIÓN**

**Da Morena respaldo a la reforma eléctrica**

POR WENDY ROA  
wendy.roa@gmm.com.mx

A cuatro días de la consulta de revocación de mandato y con una veda electoral impuesta para tal fin, militantes y simpatizantes de Morena se reunieron en el Monumento a la Revolución para llevar a cabo un acto político.

Con una asistencia de 80 mil personas —según las autoridades del Gobierno de la Ciudad de México— se trataron dos temas: la revocación de mandato y la reforma energética del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Al grito de “es un honor estar con Obrador” y con

melodías diversas, el grupo musical Los Morenos de Tláhuac amenizó la llegada de quienes fueron trasladados en camiones desde distintas alcaldías e incluso del Estado de México.

En el evento que arrancó a las 18:00 horas estuvieron presentes senadores y diputados federales y locales de Morena.

También asistieron secretarios de estado y funcionarios del gobierno capitalino, alcaldes y la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, entre otros.

Como cuarta oradora, la mandataria capitalina hizo un recuento sobre la historia energética de México y pidió a los asistentes

apoyar la reforma energética de López Obrador.

“Dejemos atrás, independientemente del partido político, legisladores: dejemos atrás el vergonzoso capítulo de 2013 y entremos a un nuevo capítulo, acorde con los nuevos tiempos, no sólo de México, sino del mundo entero. Estoy segura que el pueblo de México lo recordará y pondrá en el lugar de la historia que les corresponden estos tiempos de transformación, que mira a las presentes y a las futuras generaciones con una esperanza en el porvenir”, expuso.

Sheinbaum Pardo tam-

bién se refirió al trabajo de algunos consejeros electorales, los cuales, dijo, no tienen autoridad moral y les criticó su actuar con miras a la consulta de revocación de mandato.

“¡Que viva la Democracia! Ningún Presidente, a partir de ahora, podrá ignorar la voluntad de su pueblo porque sabe que a los tres años será sujeto a revocación de mandato; así que “el pueblo pone y el pueblo... Y hoy, quien pone la consulta, su mandato, a revocación, sólo puede ser un presidente valiente, que sabe que el pueblo lo quiere: el presidente Andrés Manuel López Obrador”, dijo.



**EL DATO**

**Orador**

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, señaló que desde 2018 el pueblo de México vive una insurrección pacífica y democrática.



Foto: Eduardo Jiménez

La explanada del Monumento a la Revolución fue el sitio de reunión de los manifestantes.



Foto: Eduardo Jiménez

La convocatoria fue hecha mediante las redes sociales